



# **europa-union deutschland**

## **Mitwirken am Europa der Bürger**

**Kreisverband Mayen-Koblenz**

Vorsitzender Dr. Peter Keiner

02651 5669

01702021485

p.e.keiner@t-online.de

Mayen, 10.06.2016

## **Europäischer Wettbewerb 2016**

Die Europa-Union, Kreisverband Mayen-Koblenz kann nicht nur sehr schöne Kulturreisen, wie z.B. zuletzt nach Breslau durchführen, sondern engagiert sich auch im "Europäischen Schulwettbewerb".

Kreativ lernend Europa entdecken und mitgestalten – das ist das Ziel des Europäischen Wettbewerbs, der 2016 zum 63. Mal stattfand. Mit jährlich gut 80.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern an bundesweit weit über 1.000 Schulen ist er seit dem Gründungsjahr 1953 nicht nur der älteste, sondern auch einer der renommiertesten Schülerwettbewerbe Deutschlands.

Von der ersten Klasse bis zum Abitur sind alle Schülerinnen und Schüler eingeladen, zu aktuellen europäischen Themen kreative Beiträge einzureichen. Ihrer Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt – Bilder, Fotos, Collagen, Bücher, Texte, Essays, Reden, Videoclips und Trickfilme, Interviews, Comics, Musikstücke, Medienkampagnen und Onlinebeiträge: Alles ist willkommen!

Der Wettbewerb fordert zu vertiefter Auseinandersetzung mit europäischen Themen und Fragestellungen im Unterricht auf und verfolgt das Ziel, den Europagedanken zu stärken.

Als einer der gesamtstaatlich anerkannten und geförderten Wettbewerbe steht der Europäische Wettbewerb unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten. Die Kultusministerkonferenz (KMK) empfiehlt Schulen die Teilnahme, die Kultusministerien der Länder unterstützen seine Durchführung. Die Förderung tragen das Bundesministerium für Bildung und Forschung, das Auswärtige Amt, die Kultusministerkonferenz (KMK) und die Kultusverwaltungen der Länder.

Mitglieder des Vorstands der Europa-Union, Kreisverband Mayen-Koblenz besuchten die BBS Carl Burger Schule in Mayen, die Konrad Adenauer Realschule in Vallendar, das KSG Gymnasium in Andernach und die Genovevaschule in Mayen, um die Preisträger zu ehren.

Die Preisträger sind: BBS Carl Burger Schule Mayen: Mona Söhn,

Genoveva Schule Mayen: Teilnahmeurkunde an Simon Berg, Leonie Reif, Maja Rutkowska, Andre Wolfgang Wählich.

Die Fahrt der Preisträger nach Saarburg wurde zusätzlich mit € 100,-

an den Förderverein der Genoveva Schule unterstützt.

KSG, Andernach: Celina Ebert, Arina Kaipova und Janette Plisca.

Konrad Adenauer Realschule Vallendar: Jahn Schneider

Wir danken der Kreissparkasse Mayen, die als Sponsor wertvolle Preise gestiftet hat.

Ein Kompliment geht an die Schulen, die Schulleiter-innen und die Klassenlehrer-innen, die sich sehr stark engagiert haben, und uns sehr freundlich empfangen haben.